



CASTON GROUP

11 Pièces

1200 m<sup>2</sup>

Réf. 1026LT

20 000 €

Eze

Maison à louer (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Charmante villa de 280 m<sup>2</sup> édifée sur les hauteurs de Èze et bénéficiant d'une vue sur la mer et sur le village. Cette propriété se compose d'une maison principale et de trois appartements indépendants, chacun disposant d'un salon avec une cuisine équipée ainsi que d'une chambre avec salle de douche et toilettes attenantes, permettant d'accueillir jusqu'à 12 convives. Une piscine chauffée complètent le confort de cette charmante demeure. REF. 1026LT--Maison Principale Rez-de-chaussée:- Entrée,- Toilette d'invités,- Cuisine américaine entièrement équipée,- Salon & salle à manger ouvert sur une ...

Charming villa of 280 m<sup>2</sup> built on the heights of Èze, benefiting from a view of the sea and the village. This property comprises a main house and three independent apartments, each featuring a living room with a fully equipped kitchen, as well as a bedroom with an en-suite shower and toilet, accommodating up to 12 guests. A heated pool completes the comfort of this charming residence. REF. 1026LT--Main House Ground floor :- Entrance,- Guest toilets,- Fully equipped open-plan kitchen,- Living & dining room opening into a beautiful terrace with access to the pool and its outdoor dining area, with ...

**CARLTON INTERNATIONAL**

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

